

Im Bereich zwischen den beiden Nahversorgern EDEKA und ALDI in Meckenheim-Merl befindet sich zwischen den vorgenannten Märkten eine gefährliche Kante im Gehweg, die einen hohen Risikograd darstellt. Kann von Seiten der Stadt Meckenheim diese Kante im Gehweg zeitnah beseitigt werden?

Antwort der Verwaltung:

Diesbezüglich wurde von Seiten des Investors im vorgenannten Bereich bereits eine gefährliche Kante im Gehweg beseitigt. Die Verwaltung wird noch einmal das Gespräch mit dem Investor suchen, um in einer gemeinsamen Zusammenarbeit auch das zweite Risikopotential in Form der bereits erwähnten Aufkantung zu entschärfen.